



Agrupación Excursionista de Granollers

ADHERIDA A LA FEDERACIÓN ESPAÑOLA DE MONTAÑISMO
Y A LA FEDERACION CATALANA DE ESQUI

AVENIDA GENERALISIMO FRANCO, 73, 1.º

Excursionismo antiguo

Las actividades excursionistas son muy variadas y la concepción que de este deporte se ha tenido es y ha sido heterogénea. Nosotros, desde las páginas de nuestro Boletín, ya en el año 1931, hemos tratado de defender la acepción de estudio y admiración de nuestras bellezas naturales y artísticas, coexistiendo con el placer deportivo y muscular. En cambio para otros es este placer deportivo casi el único interés del excursionismo verdaderamente «moderno».

Sin embargo es interesante hacer notar las ventajas del excursionismo podríamos llamar clásico, en el afán de recoger todo lo bueno que tiene nuestra tierra, para estudiarlo y conocerlo. No es que sea precisa una cultura especial para ello, sino que nuestro excursionista es aquél que, aparte de su preparación intelectual, «quiere» conocer y «quiere» estudiar el campo de sus excursiones.

Viene esto a cuento, porque estos días se está celebrando una demostración de gran categoría. Un excursionista entero, un excursionista de la «vieja escuela» don Francisco Blasi Vallespinosa, al que conocemos sólo por sus publicaciones, ha inaugurado una Exposición fotográfica documental de arte religioso desaparecido, en el Centro Excursionista de Cataluña. Aquí está la moraleja y el mayor elogio que puede hacerse de la labor de los excursionistas «antiguos». El señor Blasi presenta 102 fotografías de altares, imágenes y retablos destruidos durante la revolución de 1936. Sin su intervención, sin el afán de estudiar lo bueno de Cataluña, de la mayor parte de los objetos representados no habría quedado constancia gráfica, ya que el original se ha perdido definitivamente. La vocación patriótica, la concepción que del excursionismo ha tenido don Francisco Blasi, le ha llevado a que pueda constar en la historia de nuestra cultura, las reproducciones de arte religioso por él recogidas. En esta exposición aparecen varias fotografías de altares de algunas iglesias de la comarca del Vallés.

Al señor Blasi sobre todo y a la entidad organizadora de la exposición, les felicitamos efusivamente. Las obras pueden admirarse hasta el día 15 d 1 corriente en el local del Centro Excursionista de Cataluña.

S. LL.